

300 motards et de nombreux pèlerins rassemblés pour le 1er samedi du mois de septembre 2025 à La Salette

300 motards et de nombreux pèlerins rassemblés pour le 1^{er} samedi du mois de septembre 2025 à La Salette

Vendredi 5 septembre, veille du 1^{er} samedi du mois. L'organisation « Chapelet Perpétuel pour le Monde », membre de *l'Alliance des 1ers samedis du mois*, arrive à La Salette. Tels les chevaliers d'autrefois qui se préparaient par une nuit de prière, les membres du *Chapelet Perpétuel* se mettent en place pour une nuit d'adoration complète. En cette veille du neuvième premier samedi du Jubilé, leur prière s'élance dans le silence de la nuit, attirant de nombreuses grâces auprès de Celle qui est la médiatrice de toutes les grâces.

Samedi 6 septembre, il est 13h55. Dans le village de Corps, situé dans la vallée à 15 km de la Salette, les moteurs commencent à ronronner. Les uns après les autres, les Motards Chrétiens de Notre Dame mettent en route leurs machines. Rassemblés sur la grande place, les 300 Motards Chrétiens de Notre Dame, pilotes et passagers, se préparent pour la montée en procession vers le sanctuaire de La Salette situé à 1850 mètres d'altitude.





L'aumônier des Motards Chrétiens de Notre Dame, le père Louis Marie Gay, chevauchant sa 1200 GS, se place en tête des pèlerins. A 14h, le signal est lancé et les voilà qui commencent à gravir la route sinuuse derrière leur aumônier pour aller célébrer solennellement le 1^{er} samedi du mois, là-haut, et consoler leur Mère du Ciel, là où elle a pleuré il y a un peu plus de 175 ans.

Au fil des lacets, le sanctuaire finit par apparaître. Fiers descendants des anciens pèlerins à cheval d'autrefois, nos pèlerins motards du XXI^e siècle n'en sont pas moins émus et leur prière est intense. Arrivées en haut, les montures de fer sont garées en ordre au pied de la basilique. Les autres pèlerins, piétons, sont déjà là. L'heure du 1^{er} samedi du mois de septembre va sonner à La Salette et il est temps de se préparer.

La chorale se met en place pour la répétition : chef de chœur, organiste, flutes, soprano préparent les chants à la gloire de Notre Dame, parmi lesquels les trois grands *Ave Maria* de Schubert, Gounod/Bach et Caccini. Après un rappel sur les premiers samedis du mois par le coordinateur de *l'Alliance Salve Corda*, le chapelet est lancé. Face à la statue de Notre Dame de la Salette en pleurs, les "Je vous Salve Marie", offerts en réparation, percent le silence de la Basilique dans une émotion profonde pour consoler Notre Dame.





A la fin du chapelet, le Père Louis Marie commence la messe, pendant laquelle sera réalisée la communion réparatrice, deuxième acte demandé par la Sainte Vierge pour les 1ers samedis. A l'issue de la messe, le silence s'installe de nouveau dans la Basilique et les fidèles réalisent la troisième demande de Notre Dame : Lui tenir compagnie pendant quinze minutes en méditant le mystère choisi pour ce 1^{er} samedi : le couronnement d'épines. Ce temps dédié à notre Mère du Ciel est clôturé par un Salve Régina.

Dimanche 7 septembre. A l'issue de la messe du dimanche matin, les casques et motos seront bénis avant que les Motards Chrétiens de Notre Dame repartent chacun, là où leur devoir d'état les attend. Consacrée au Cœur Immaculé de Marie dès le début, il n'y a pas de hasard si les circonstances ont fait que cette Association des Motards Chrétiens de Notre Dame a été au cœur du neuvième premier samedi du mois du Jubilé 2025 dans un sanctuaire si important. Par cet acte, ils ont mis une pierre de plus à l'édifice pour obtenir la paix, paix annoncée par Notre Dame de la Salette en ces termes :

« Alors se fera la paix, la réconciliation de Dieu avec les hommes ; Jésus-Christ sera servi, adoré et glorifié ; la charité, fleurira partout. Les nouveaux rois seront le bras droit de la sainte Église, qui sera forte, humble, pieuse, pauvre, zélée et imitatrice des vertus de Jésus-Christ. » (Notre Dame à Mélanie Calva, voyante de La Salette, 19 septembre 1846).

Pendant ce temps, le même jour à Rome étaient canonisés Pier Giorgio Frassati et Carlo Acutis. Ce dernier avait vu en songe Sœur Lucie de Fatima lui disant : « *La pratique des premiers samedis du mois pourrait changer la destinée du monde.* » Le soir de ce dimanche 7 septembre, l'éclipse de lune donnait à l'astre une couleur rougeâtre que l'on appelle parfois « lune de sang », montrant que le combat pour la conversion du monde et la paix n'est pas fini. Il reste encore trois premiers samedis du mois avant la date anniversaire des 100 ans de la

demande de Notre Dame, le 10 décembre 2025.

Prions pour que le Saint Père soit sensible à la prière des motards et réalise la demande de Notre Dame : faire un acte officiel pour recommander dans toute l'Église les 1ers samedis du mois.



Document généré depuis le site jubile2025-fatima.org